

※保護者のご承諾をいただいた赤ちゃんを、
撮影・掲載しています。

あくあく育て

乳幼児健診

(平成22年8月20日=千寿苑
平成22年8月27日=蘇陽総合支所)



ぼく・わたし 虫歯 なかったよ!

～4歳児歯科検診～



決勝でタイムリーを放つ井手くん

8月7、8、14日の3日間、町営グラウンドなど町内3つの会場で、山都招待少年野球大会が開催されました。この大会は山都少年野球クラブが、少年の健全育成、クラブ間の親善、技術の向上を目的に開催、今年で5回目を迎えました。大会には、県内外の少年野球クラブから41チームが参加。山都町からは、山都少年野球クラブが出場しました。

1、2、3回戦を順当に勝ち進んだ山都少年野球クラブは、準決



山都少年野球クラブが準優勝

山都招待少年野球大会

勝でも打線がつながり、13-3と西原村学童野球クラブに大勝利した。決勝戦は春日少年野球クラブ(熊本市)と対戦しました。それまでの勢いそのままに、1回表に井手丈刀くんのタイムリーで2点を先取しましたが、すぐに追いつかれ、その後追加点を奪われる苦しい展開。3塁にまで走者をすすめるものの後の打者が倒れ、なかなか追いつけません。結局そのまま試合終了。惜しくも準優勝となりました。

猛暑の中の大会でしたが、それ以上に熱い戦いを見せてくれました。



ベンチから熱い応援



準優勝した山都少年野球クラブ